

SUPERFICIES EXTERIORES ADECUADAS:

Pavimentos de concreto y arcilla, concreto plano, mampostería, piedra natural, bloque de muro de contención segmentado, muros de concreto y agregado expuesto. También puede utilizarse sobre baldosas, terrazo, y estuco. Seguro para usar sobre superficies envejecidas o nuevas en ambientes exteriores. Tenga precaución en las superficies sensibles, tales como adoquines mojados, piedra cultivada y concreto estampado, puede causar daños al color de la superficie. No se debe usar sobre asphalt. Puede dañar ciertas maderas, metales y plantas (proteja estas áreas que podrían entrar en contacto con el limpiador).

PREPARACIÓN/PRUEBA PILOTO:

Puede ser corrosivo para ciertas maderas, metales y plantas. Cubra/proteja las superficies adyacentes y circundantes que no se vayan a limpiar. Revise las manchas visibles en el área para determinar el tipo y la cantidad de manchas. Si es necesario, realice una limpieza de las manchas con los limpiadores especiales Surebond diseñados para atacar manchas específicas antes de la limpieza general. **PRUEBE PRIMER:** Antes de usar Efflo Off, haga una prueba en un área poco visible para determinar la adecuación, la dilución correcta y el tiempo de exposición necesario para su superficie. Deje que el área seque completamente antes de evaluar la apariencia y los resultados finales.

INSTRUCCIONES DE DILUCIÓN:

Diluya con agua antes de usar. La cantidad de la dilución depende de la solidez de la mancha y si la superficie ha sido sellada anteriormente. Solo use la consistencia de la dilución que se necesita para limpiar suficientemente. Una dilución baja (demasiado fuerte) puede causar daños al sustrato. Para hacer una dilución lista para usar, vierta la cantidad deseada de Efflo Off en un recipiente vacío y limpio de uno o cinco galones. Llene el resto del recipiente con agua y mezcle.

TABLA DE LA DILUCIÓN:

Proporción de la dilución (Aqua : Efflo Off)	Efflo Off para 1 galón listo para usar	Efflo Off para 5 galones listos para usar	Poder/Aplicación
4:1	25 oz.	1 gallon	Máximo para eflorescencia resistente
10:1	12 oz.	58 oz.	Estándar para superficies selladas, limpieza ligera y depósitos minerals ligeros

CUBRIMIENTO POR GALÓN DEL PRODUCTO DILUIDO:

APLICACIÓN	PIES CUADRADOS	METROS CUADRADOS
Todas las superficies	100 – 200	9.3 – 18.6

Cubrimiento basado en un solo tratamiento. Algunas aplicaciones podrían necesitar tratamientos adicionales. Los índices de cubrimiento pueden variar dependiendo de la porosidad de la superficie, la textura, la gravedad de las manchas, el método de aplicación y otras condiciones locales.

INFORMACIÓN PARA SU APLICACIÓN:

Limpie cuando las temperaturas del aire y de la superficie estén a 40°F (4°C) o por encima de esta. Si existen condiciones de congelamiento, permita el tiempo necesario para que la superficie descongele. Si la temperatura del aire excede de 90°F (32°C) enfríe rápidamente la superficie con agua antes de la aplicación del producto. No permita que el producto seque sobre una superficie caliente. Enjuague a fondo mientras el limpiador esté todavía húmedo en la superficie. Efectúe siempre una prueba previa (consulte las instrucciones de las pruebas previas). En proyectos grandes, puede ser necesario trabajar secciones manejables más pequeñas.

Herramientas Para La Aplicación: rociador de baja presión y alto volumen, Limpie con cepillo o escoba de cerdas duras, hidrolavadora a presión de agua fría o caliente con punta de 25° a 40°, accesorio de limpieza para superficie plana (opcional)

Instrucciones Para La Aplicación: Efflo Off está diseñado para la limpieza en una aplicación y requiere una dilución antes de su uso (consulte las instrucciones de dilución). Pueden ser necesarias concentraciones más fuertes y limpiezas adicionales para eliminar las eflorescencias, depósitos minerales o salinos persistentes. Rocíe la dilución de Efflo Off sobre la superficie. Una espuma blanca indica que el limpiador está trabajando. Permita que quede expuesto durante 3-5 minutos. Frote la superficie con un cepillo, una escoba o un limpiador de superficies planas para deshacer las manchas. Enjuague bien la superficie con una hidrolavadora a presión o una manguera de jardín con boquilla. Solo use la presión necesaria para limpiar a fondo, ya que las presiones altas excesivas pueden dañar los sustratos. Antes de instalar la junta lijar o sellar, permita que la superficie seque.

Método Alternativo de Aplicación: Rocíe la dilución de Efflo Off sobre la superficie. Después de la reducción de la espuma inicial, que suele ser de 3 a 5 minutos, vuelva a aplicar el producto sin enjuagar. Vuelva a aplicar el limpiador 1 o 2 veces más hasta que deje de hacer espuma en la superficie. No deje que la dilución de Efflo Off continúe expuesto sobre la superficie por más de 3-5 minutos en total. Frote la superficie con un cepillo, una escoba o un limpiador de superficies planas para deshacer las manchas. Enjuague bien la superficie con una hidrolavadora a presión o una manguera de jardín con boquilla. Solo use la presión necesaria para limpiar a fondo, ya que las presiones altas excesivas pueden dañar los sustratos. Antes de instalar la junta lijar o sellar, permita que la superficie seque.

AVISO: La aplicación de este producto escapa al control de SEK. Los pasos de aplicación deben observarse de forma completa y precisa. Si ocurre un problema con este producto, SEK limita su responsabilidad al reemplazo del producto únicamente. El comprador assume todos los riesgos y responsabilidades que resulten del uso o uso inadecuado de este producto.

LIMPIEZA: Para las herramientas y los equipos, use jabón y agua antes de dejar que seque.

Para información más completa sobre este producto vea la Hoja de datos técnicos en www.sek.us.com.